
高校合格 肩の力が抜ける 

 

 今、高校受験を終えて、ほっとしています。３年生になる前から受

験を意識していたので合格と知った時は、肩の力がすっと抜けまし

た。 

 ３年生になって進路が変わりました。自分のやりたいこと、将来

やりたいことだけでなく、自分の長所を生かせるか、もっと伸ばせ

るかと考えたからです。私の長所は何でも積極的に取り組むことだ

と思います。高校でもしっかり生かしていきたいです。 

 小学校から続けてきたバレーボールを高校でも続けたいと思いま

す。最初は辞めようと思ったけれど、母と話をしていると、やはり

自分はバレーをやりたいのだなと気づきました。なので、一生懸命

頑張りたいです。 

 高校合格はゴールではありません。スタートです。これからは勉

強も続けていきながらバレーもしっかりやっていきたいです。そし

て、受験が終わっていない人がたくさんいます。自分は終わったか

らといって気を抜かないようにしたいです。 


